

# Après les travaux d'assainissement de 2011 et 2012, Michel Cossiaux promet une année 2013 plus calme

L'an dernier, à pareille époque et à l'occasion de la cérémonie des vœux 2012, le maire Michel Cossiaux avait commencé ses propos en remerciant ses invités de ne pas avoir fait demi-tour dès l'entrée du village en constatant l'état des routes. Il avait également dit qu'il aurait le plaisir de les accueillir en 2013 dans des conditions de voirie revisitées tant d'un point de vue technique qu'esthétique. « *Promesse tenue de justesse, mais tenue* », savourait-il donc mardi soir en entamant son intervention...

Force lui était donc de revenir sur ces fameux travaux d'assainissement qui, deux années durant, de janvier 2011 à décembre 2012, ont représenté un gigantesque chantier impliquant la totalité des habitations de la commune ainsi que ses routes, ses trottoirs (respectant l'accès des personnes à mobilité réduite), avec aires de stationnement et massifs prochainement plantés d'arbres...

Après tant de gêne occasionnée, mais nécessaire, il promet aux Monchalsiens une année 2013 plus



**Après deux années de désagréments, Michel Cossiaux a annoncé que les gros travaux d'assainissement étaient terminés.**

calme, exempte justement de gros travaux, limitée dans les investissements et qui comme en 2012, ne verrait pas d'augmentation des

taxes locales. La réflexion du conseil municipal, expliqua-t-il, portera sur les plantations le long de la rue du Pont et de la rue de Va-

lenciennes ainsi que sur une réfection structurée des chapelles, rue d'En-Haut et rue de Valenciennes.

## Inondations : deux études en cours

Il revint également sur le nouveau lotissement dont la première tranche (10 logements sur les 45 prévus) devrait être terminée en fin d'année. En ce qui concerne le problème des inondations, il précisa que deux études étaient en cours (l'une par le syndicat intercommunal de la vallée de l'Ecaillon et la seconde sous l'égide de la sous-préfecture de Cambrai) concernant celles par débordement ainsi qu'une troisième (avec Valenciennes métropole) ayant trait à celles par ruissellement.

Il ne manqua pas enfin de souligner que la nouvelle signalétique routière serait bientôt installée. Espérant que la limitation de vitesse serait respectée, il se tourna vers les représentants de la Gendarmerie pour les remercier de leurs passages fréquents dans la commune. Un vrai message subliminal ■